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Caraguatatuba, 29 de março de 2023. 

 
 

 
Oficio nº 02/2022 
Assunto: recomendação quanto à quantidade de cozinheira 
 

 
 
Senhora Márcia Regina Paiva Silva  
Secretária Municipal de Educação 

 
 

Mediante demandas percebidas em visita a quatro unidades escolares, o Conselho 

Municipal de Alimentação Escolar, vem cordialmente, solicitar uma revisão do quadro de 

merendeira / cozinheira, se possível mediante a quantidade de alunos/refeição servida 

diariamente, sendo que o ideal seria que, a cada 100 alunos tenha uma cozinheira.  Esse 

levantamento e necessário devido às condições observada nas unidades escolares visitadas e nas 

experiências de conselheiros servidores lotados em CEI e EMEF.  

Obs. A demanda dos CEI requer muito mais atenção devido à quantidade de refeição 

e lanche no decorrer do dia.  

Atenciosamente, 

 
 

Suelen Cristina de Oliveira  
Presidente do CAE 

 

 
 
 
 
 
 
 


